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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A POSSIBILIDADE DE MELHORIAS NA RUA 
OTÁVIO TORRETI, NO JARDIM MONTE CARLO 
 

Fui procurado por vários moradores da Rua 
Otávio Torreti, no Jardim Monte Carlo, onde fizeram várias reivindicações 
com urgência. 

    

À vista do exposto, requeirorequeirorequeirorequeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Dr. Dr. Dr. 
Ricardo PinheiroRicardo PinheiroRicardo PinheiroRicardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 

a) – Existe a possibilidade de desentupir o bueiro 
existente na Rua Otávio Torreti? 

 

b) – Existe a possibilidade de fazer capinação e 
arrumar o meio fio da rotatória que existe no 
final da Rua Otávio Torreti? 

 

c) – Existe a possibilidade da execução do serviço 
de tapa buracos na Rua Otávio Torreti, pois 
estão todos cheios de água, podendo causar 
doenças? 

 

d) – Existe a possibilidade de notificar os 
proprietários de terrenos particulares no 
Jardim Monte Carlo, para limpar e arrumar as 
calçadas? 

 

e) – Qual a possibilidade de realizar as melhorias 
o mais urgente possível? 

                                                  SALA DAS SESSÕES, em 03 de fevereiro de 2014. 
 

 
        ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                                    Vereador – PSD  
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